

# Werfen Tenneck Imlau Reitsam Scharten

## GEMEINDEINFORMATION 2/2012

### Öffentliche Gemeindeversammlung am 7. März

Am Mittwoch, den 7. März findet um 19.00 Uhr im Brennhofgewölbe eine öffentliche Gemeindeversammlung statt. Hauptthema ist die geplante 380 kV-Salzburgleitung, die entgegen unseren Forderungen großteils in Talnähe quer durch unser Gemeindegebiet verlaufen soll. Der Projektleiter der Verbund APG wird die Trasse vorstellen und anschließend für eine Diskussion zur Verfügung stehen. Weiters wird auch das Ergebnis des Architektenwettbewerbes für den neuen Kindergarten in Tenneck präsentiert.

Ich lade alle interessierten Bürgerinnen und Bürger zu dieser Gemeindeversammlung ein. Eine rege Teilnahme und Diskussion wäre auch ein wichtiges Zeichen an die Vertreter der Verbund APG, dass die geplante Leitungstrasse nicht ohne Widerstand akzeptiert wird.

### Ferialkräfte für Schwimmbad und Seniorenheim gesucht

Die Gemeinde sucht für die kommende Badesaison wieder eine Ferialkraft bzw. eine Aushilfe für das Schwimmbad Werfen. Zu den Aufgaben gehört vor allem die Betreuung der Kassa und die Unterstützung des Bademeisters bei den Reinigungsarbeiten. Die Arbeitszeit richtet sich nach dem tatsächlichen Bedarf. Weiters suchen wir Ferialkräfte für die Küche im Seniorenheim. Nähere Informationen erhalten Sie bei Herrn Winter (Tel. 5223-10) im Gemeindeamt.

### Seniorenheim Werfen – Dank für Sachspenden

Die BewohnerInnen und MitarbeiterInnen des Seniorenheimes Werfen bedanken sich für den im Jänner vom Imkereiverein gespendeten Honig sowie für die von den Werfener und Tennecker Betrieben für die Faschingsfeier zur Verfügung gestellten Tombolapreise.

## **Gemeinschaftsjagd Werfen**

Die Jagdgesellschaft der Gemeinschaftsjagd Werfen ersucht alle HundebesitzerInnen, im Wald und besonders in der Nähe von Wildfütterungen, ihre Hunde an der Leine zu führen.

## **Blutspendetermin am 7. März in Werfen**

Am Mittwoch, den 7. März findet in der Hauptschule Werfen von 16.00 bis 20.00 Uhr wieder eine Blutspendeaktion des Roten Kreuzes statt. Mit Ihrer Blutspende tragen sie dazu bei, das Leben gerettet werden können. Verbinden Sie das Blutspenden mit einem Besuch der Gemeindeversammlung!

## **1. Werfner Seifenkistenrennen am Samstag, 21. Juli 2012**

Als neue Attraktion gibt es heuer im Markt erstmals ein SEIFENKISTENRENNEN. Gestartet wird auf Höhe des Gasthauses Rettenbacher, das Ziel wird beim Brennhof sein.

Teilnehmen kann jede(r), der sich mit seinem selbst gebastelten Vehikel dazu anmeldet (maximal 2 Insassen pro Fahrzeug). Auch TeilnehmerInnen aus anderen Gemeinden sind herzlichst eingeladen.

Für die Wertung nach 2 – 3 Durchgängen (je nach Teilnehmerzahl) gibt es 3 Klassen: Jugendlich bis Jahrgang 1997, Erwachsen ab Jahrgang 1996 und Gast für alle die nicht aus dem schönen Werfen kommen. Weiters gibt es eine Sonderwertung für die originellsten Fahrzeuge.

Ihr benötigt eine Seifenkiste mit: Lenkung, Bremse, ohne eigenen Antrieb und 4 Anschieber, die am Start für genügend Speed sorgen. Das Nenngeld beträgt € 5 (inkl. 1 Dopinggetränk am Start). Für Unfälle wird nicht gehaftet - Helm und 0,0 Promille am Steuer sind Pflicht!

Der Aufruf geht an alle Bastler und Heimwerker, Jung und Alt, sich diesen Termin ganz groß im Kalender zu notieren und am besten noch heute mit dem Planen und Bauen zu beginnen. Anmeldung auf [www.tmk-werfen.at](http://www.tmk-werfen.at).

Für die Trachtenmusik Werfen: Obmann Peter Mörwald

Der Bürgermeister: